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Relato da Quarta Reunião Ordinária. 1 

No dia 03 de dezembro de 2015, os membros do Comitê de Bacia Hidrográfica dos 2 

Afluentes Mineiros do Alto Paranaíba – CBH AMAP PN1, se reuniram para a 4ª Reunião 3 

Ordinária do CBH, no Auditório Geraldo Campos, localizado na Prefeitura de Patrocínio - 4 

MG, situada à Av. João Alves do Nascimento, nº 1492, Centro Administrativo. Estiveram 5 

presentes os seguintes membros: PODER PÚBLICO ESTADUAL:  Consuelo Eustaquio dos 6 

Reis (EMATER), Marcos Nascif Junior (SEMAD); PODER PÚBLICO MUNICIPAL: Luciana 7 

Magalhães (Prefeitura Municipal de Patos de Minas - MG), Lucas Campos Siqueira 8 

(Prefeitura Municipal de Patrocínio), Eugenio Pacelli Civuca Costa (Prefeitura de Patos de 9 

Minas), Bruno Gonçalves dos Santos (Prefeitura de Araguari - MG); SOCIEDADE CIVIL: 10 

Ronaldo Antônio dos Santos (UFU), Antônio Geraldo de Oliveira (CERVIVO), Geize Carla 11 

Soares Marques (APARE),  Paulo Cesar Thompson (CREA MG), Jose Geraldo Teixeira 12 

(ANGA); USUÁRIOS: Marcelo Rodrigues de Oliveira (FIEMG), Jairo Carneiro (COPASA), 13 

Leocarlos Marques Mundim (COOXUPE), Jose Nunes Caixeta (Sindicato Rural de 14 

Patrocínio), Vicente de Paulo Flavio de Lima (SAE Araguari), Fernando Costa Faria 15 

(Federação dos Cafeicultores), Sergio Segantini Bronzi (ACA); Justificaram ausência: 16 

Polyana Custodio Duarte (IGAM), Edimar Isaias de Melo (AMEDI), Jean de carvalho Breves 17 

(CEMIG), Dr. Elder Barra Cordeiro (PCMG), Rogerio Alves Nassf Campolina (DER); A pauta, 18 

encaminhada anteriormente a todos os membros, tinha os seguintes pontos: Item 01 – 19 

Abertura, com verificação de presença e quórum; Item 02 – Execução do Hino Nacional; 20 

Item 03 – Aprovação da Ata da Assembleia do dia 03/09/2015; Item 04 - Panorâmico da 21 

Gestão de Meio Ambiente do Triângulo e Alto Paranaíba - apresentação Franco Cristiano / 22 

Superintendente Supram TMAP; Item 05 - Aprovação Deliberação do Calendário de 23 

Reuniões exercício 2016 do CBH AMAP PN1; Item 06 – Aprovação da Deliberação CBH 24 

AMAP PN1 nº 04 de 06 de novembro de 2015 - "Ad referendum" do Plenário; Aprovação da 25 

Prefeitura Municipal de Patrocínio como permissionária dos equipamentos para o CBH; Item 26 

07– Apresentação da discussão e aprovação do Processo Eleitoral da Diretoria do CBH 27 

AMAP PN1; Item 08 – Reunião dos seguimentos para definição de candidaturas a diretoria 28 

do CBH AMAP PN1. Dando inicio a reunião o Presidente Antonio Geraldo de Oliveira, deu 29 

boas vindas a todos presentes. Cumprindo o protocolo, o presidente chamou a frente Sergio 30 

Senganete Bronzi - Vice Presidente, Luciana Magalhães - Secretária, Marcelo Rodrigues 31 
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Oliveira - Vice Secretário, e o Prefeito de Patrocínio/MG e Conselheiro Dr. Lucas Campos 32 

Siqueira, para o qual foi passada a palavra para dar boas vindas a todos presentes, 33 

reafirmando que será parceiro do CBH, que esta solicitando ao IGAM os equipamentos 34 

necessários para o bom funcionamento da Secretaria Executiva e que vai continuar cedendo 35 

a sala para o Comité. O Presidente Antônio Geraldo informou que fez a conferência de 36 

quórum e verificou que não tinha alcançado o número suficiente para dar continuidade à 37 

reunião, sendo assim não poderiam fazer as deliberações pautadas. No entanto, em respeito 38 

aos conselheiros que estavam presentes, seria apresentado o Plano de Trabalho 2015 para 39 

conhecimento e também pegar contribuições para o Plano de 2016. Informou que o 40 

superintendente da SUPRAM Dr. Franco Cristiano justificou de que não poderia comparecer 41 

para realização da palestra, por não poder se ausentar da SUPRAM TMAP. Foi apresentado 42 

a proposta de Calendário para 2016 e alguns informes, onde o conselheiro Jairo Carneiro 43 

representante da COPASA informou a todos de que foi feita a reunião  com a prefeitura de 44 

Carmo do Paranaíba e Câmara Municipal de Carmo do Paranaíba afim de apresentação do 45 

projeto e esclarecer a todos a respeito do Programa de Despoluição de Bacia Hidrográfica - 46 

PRODES Carmo do Paranaíba, conforme acordado na reunião do CBH do dia 03/09/2015. A 47 

Conselheira Geize representante da APARE, informou a todos do trabalho que vem fazendo 48 

na região de Patos de Minas de recuperação de nascentes. Foi apresentado para todos a 49 

avaliação dos CBHs mineiros do ano de 2014 esclarecendo que esta avaliação é em 50 

cumprimento a DN 41 do CERH. Por ultimo, os segmentos se reuniram para tratar da 51 

sucessão da diretoria do CBH AMAP e definir a Comissão Eleitoral sendo: Luciana 52 

Magalhães Soares (Prefeitura de Patos de Minas – PODER PÙBLICO MUNICIPAL) – 53 

PRESIDENTE, Clênio Rodrigues da Cunha (IMA – PODER PÚBLICO ESTADUAL), José 54 

Nunes Caixeta (Sindicato Rural de Patrocínio - USUÁRIOS) e Paulo César Thompsom 55 

(CREA / MG – SOCIEDADE CIVIL). Não tendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a 56 

todos. Eu, Luciana Magalhães Soares, secretaria do CBH redigi este relato de reunião que 57 

depois de lida, se aprovado, será assinado por mim e pelo Presidente.  58 

_________________________________ 

Antônio Geraldo de Oliveira 

Presidente CBH AMAP PN1 

_________________________________ 

Luciana Magalhães Soares 

Secretária CBH AMAP PN1 


